

Joven con lesión medular logra Puntaje Nacional y cumplirá su sueño de estudiar Medicina

Sebastián Allendes, logró cumplir su sueño de estudiar Medicina en la Universidad Católica, tras un proceso de rehabilitación en la Teletón

Con orgullo y emoción, el estudiante destacó el logro de haber alcanzado el puntaje nacional, un reconocimiento que valora no solo como un triunfo personal, sino también como un logro compartido con su familia.

Sebastián Allendes señaló "Estoy muy orgulloso de haber sido Puntaje Nacional. Ha sido un año de altos y bajos, pero con esfuerzo y constancia se puede salir adelante. Mi sueño es estudiar medicina para ayudar a otros, como a mí me ayudaron."

En su testimonio, hizo un llamado a las y los jóvenes a perseverar, señalando que, pese a las dificultades y los momentos complejos que enfrentó durante el año, el esfuerzo y la constancia fueron claves para alcanzar su meta.

Asimismo, reafirmó su vocación por estudiar medicina en la Universidad Católica, un sueño que en algunos momentos vio lejano, pero que logró mantener gracias al apoyo familiar y al acompañamiento recibido durante su proceso formativo.

En ese contexto, entregó un reconocimiento especial a Teletón, institución que según señaló fue fundamental en su camino y en el apoyo recibido.



Fecha: 06-01-2026
Medio: El Observador Vespertino
Supl.: El Observador Vespertino
Tipo: Noticia general
Título: **Joven con lesión medular logra Puntaje Nacional y cumplirá su sueño de estudiar Medicina**

Pág. : 5
Cm2: 9,9

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
 Sin Datos
 Sin Datos
 No Definida

